
Antrag Nr. 08-F-04-0007
Die Republikaner

Betreff:

Optimierung des Einsatzes von Steuergeldern bei städtischen Blumenanpflanzungen
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion DIE REPUBLIKANER vom 19.08.2008 -  

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen,

der Magistrat wird aufgefordert, im Bereich der Neuanlagen von Blumenbepflanzungen dem Gebot 
der Wirtschaftlichkeit und den Belangen des Denkmalschutzes künftig stärkere Beachtung zu 
schenken.

Wiesbaden, 19.08.2008

M.O. Enderes, Fraktionsvorsitzender


